

Sechstes Kapitel.

Das unhöfliche Flußpferd. — Die Büffeljagd. — Große Antilopen-
heze. — Omrah und das Nashorn. — Alexander und Henderson
auf der Löwenjagd. — Giraffen.

Wa sie nicht daran zweifelten, sie würden während ihres
Vorrückens mit einer Büffelherde zusammentreffen, so
brachen sie am folgenden Morgen sehr früh auf. Sie
hatten jetzt die Befriedigung, zu finden, daß reichlich Wasser
im Flusse war, und aus einigen der großen Böcher, an
denen sie vorbei kamen, hörten sie das Schnauben und Blasen
der Flußpferde.

Gegen Mittag kam der fast stets der Karawane voraus-
reitende Hottentot Bremen zurückgesprengt und kündigte an, daß
eine große Büffelherde am anderen Stromufer weide; es dürfte
daher gut sein, sie zu umgehen, um des Erfolges sicherer zu sein.

Dieser Vorschlag wurde für gut erfinden, und der Major,
Swanebelt und zwei weitere Hottentoten begaben sich mehr fluß-
aufwärts, um auf das andere Ufer überzusetzen und von dort
aus die Operation zu beginnen; man hatte ausgemacht, daß
Alexander's Partie warten sollte, bis Henderson durch einen
Schuß das Angriffsignal gebe.